
理事⻑挨拶 

  
 
三⽊会⻑の年会も成功裏に終了し、我々の理事会も 3 ⽉末までとなりました．学術評議員
会、代議員総会でご審議をお願いしましたが、⾚字の予算をご承認いただかざるを得ない情
況ではあり、今後事務局体制や学術誌の編集などに⼤変⾰が必要な情況ですが、今期理事会
は全員の賛成を得て変⾰の⽅向を⽰しました．今後は⾺場理事⻑の新体制の下で、実⾏され
ることを祈っております．従来通り学術集会、雑誌出版などの事業が⾏われると共に、ホー
ムページの充実や、薬理学の学⽣実習に有⽤な英国で開発されたシミュレーション・プログ
ラムを会員に使っていただく予算が認められ、新しい事業もできることになりました．今期
の理事・監事の役員の先⽣⽅、東京事務局、京都編集部の職員のお蔭様で、理事⻑を勤め上
げられたことに感謝いたします． 
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